
 

Ementa: à Empresa Viva Pinda, solicitando informações do por que de não aceitar o laudo 

médico dos usuários que já tinham o beneficio como  pessoas com deficiência (PCD).

Senhor Presidente:

Considerando que, vários municípes tem nos procurado a respeito desse assunto, e indignados

com a forma que se tem tratado esta questão.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, à Empresa Viva Pinda, solicitando informações do

por que de não aceitar o laudo médico dos usuários que já tinham o beneficio como  pessoas com

deficiência (PCD).

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 04 de julho de 2023.
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